

25.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$500 pour le Département de l'Incineration.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer les lignes homologuées de la rue St-Christophe, entre les rues Ontario et de Montigny.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$175 pour déléguer l'Inspecteur des Edifices, à Dayton, Ohio.

M. l'éch. TURCOT propose, appuyé par M. l'éch. ST-PIERRE,

Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite motion étant mise aux voix, le Conseil se partage comme suit:

Pour: N. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Bastien, Turcot, Macdonald, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Thérien, Denis, St-Pierre, Barbeau, Dubois, Lavergne—17.

Contre: L. A. Lapointe, Létourneau, Blumenthal, Larivière, Rubenstein, Pauzé—6.

Ainsi elle est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

28.—Du Bureau des Commissaires, concernant le paiement du coût de l'égout de la rue Brennan.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté pour le moment afin que le Bureau des Commissaires puisse faire rapport sur tous les cas de remboursement du coût de certains égouts, conformément au statut 5 Geo. V, chap. 89.

29.—Du Bureau des Commissaires, re élévation des voies du Grand-Tronc.

Sur proposition de M. l'éch. N. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que MM. les échevins Létourneau, Hushion, Elie, O'Connell, N. Lapointe et Turcot soient nommés pour assister aux assemblées de la Commission des Chemins de Fer, lorsque sera prise en délibération la question de l'élévation des voies du Grand-Tronc afin de voir à ce que les intérêts de la Ville soient pleinement protégés.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation des trois rapports suivants du Bureau des Commissaires, savoir:

30.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$5,830 pour paver la rue Lalonde et y construire des trottoirs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'ordonner à la Compagnie "Montreal Water & Power" de poser une conduite d'eau dans la rue Marquette.

32.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$920 pour la pose d'une conduite d'eau dans la rue Coleraine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

INTERPELLATIONS.

33.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Blumenthal, re état de la rue Sainte-Catherine; (b) M. l'échevin Dubois, re prolongement des rues Hadley et Briand.

25.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$500 for the Incineration Department.

26.—From Board of Commissioners, to erase homologated lines of St. Christophe St., between Ontario and de Montigny Sts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$175, to delegate the Building Inspector to Dayton, Ohio.

Ald. TURCOT moved, seconded by Ald. ST-PIERRE,

That said report be received and adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: N. Lapointe, Ward, O'Connell, Boyd, Bastien, Turcot, Macdonald, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Thérien, Denis, St-Pierre, Barbeau, Dubois, Lavergne—17.

Nays: L. A. Lapointe, Létourneau, Blumenthal, Larivière, Rubenstein, Pauzé—6.

So it was carried, and

Resolved: Accordingly.

28.—From Board of Commissioners, concerning payment of sewer in Brennan St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be rejected for the present, in order that the Board of Commissioners may report on all the cases of refund of the cost of certain sewers as provided for in the Act 5, Geo. V, chap. 89.

29.—From Board of Commissioners, re elevation of G. T. R. Co's. tracks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and that Aldermen Létourneau, Hushion, Elie, O'Connell, N. Lapointe and Turcot be appointed to attend the sessions of the Railway Commissioners, when the question of the elevation of the G. T. R. Co's. tracks will come up, in order to see that the interests of the City are fully protected.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of the three following reports from the Board of Commissioners, viz:

30.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$5,830 to construct sidewalks on and pave Lalonde St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to order to Montreal Water & Power Co., to lay a conduit in Marquette St.

32.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$920, to lay a water main in Coleraine St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

QUESTIONS.

33.—Certain questions were put to the Board of Commissioners, with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council, by (a) Alderman Blumenthal, re condition of St. Catherine St.; (b) Alderman Dubois, re extension of Hadley and Briand Sts.